

Wakil Bupati Simalungun Ikuti Review Program Bangga Kencana dan Percepatan Penurunan Stunting

Karmel - SIMALUNGUN.MATAPUBLIK.CO.ID

Oct 24, 2023 - 19:38



SIMALUNGUN- Wakil Bupati Simalungun H. Zonny Waldi mengikuti kegiatan Review Program Bangga Kencana dan Percepatan Penurunan Stunting Provinsi Sumatera Utara (Prov. Sumut) Tahun 2023 secara daring dari Rumah Dinas Wakil Bupati di Jln Suri-suri, Kecamatan Siantar, Simalungun, Selasa (24/10/2023).

Kegiatan yang dilaksanakan oleh Perwakilan Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN) Sumut itu berlangsung di Hotel Santika Premiere Dyandra Medan.

Secara reami, kegiatan tersebut di buka oleh Pj Gubsu diwakili Sekdaprovsu Arief Sudarto Trinugroho didampingi Kepala Perwakilan BKKBN Medan Munawar Ibrahim, dan kepala Dinas KB Provsu.

Review Program Bangga Kencana dan Percepatan Penurunan Stunting Prov. Sumut Tahun 2023 ini diikuti oleh Kepala Badan Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana Daerah (BPPKBD), Badan Keuangan Daerah dan Inspektur Daerah baik secara langsung maupun melalui daring.

Berdasarkan data dari Perwakilan BKKBN Sumut, Keluarga beresiko stunting di Provinsi Sumatera utara terdapat 791.390 (42,23%) dan keluarga tidak beresiko 1.082.533 (57,77%), jumlah penerima paket manfaat BAAS sebanyak 3.710, sedangkan jumlah penerima bantuan Ketahanan Pangan (Ketapang) berupa 10 butir telur dan 1 ekor daging unggas sebanyak 139.464 keluarga.

Usai mengikuti kegiatan itu, Wakil Bupati mengharapkan kepada Satuan Tugas (Satgas) Tim Percepatan Penurunan Stunting (TPPS) Simalungun, agar segerah melakukan koordinasi dengan instansi terkait dalam rangka menindaklanjuti kegiatan dimaksud.

"Segerah di susun jadwal agar di adakan rapat dengan OPD terkait dengan agenda penanganan stunting di Kabupaten Simalungun,"pinta Wakil Bupati.

Tampak hadir mendampingi Wakil Bupati dalam mengikuti daring antara lain, Kadis kominfo Andri Rahardian, Sekretaris Dinas PPKBD Simalungun Tarista Purba dan Arwin Noviandy selaku Satgas TPPS Simalungun.